

# Wirkungslos: Rechnungshof kritisiert Cyber-Abwehrzentrum

Wie die Süddeutsche Zeitung berichtet, hat sich der Bundesrechnungshof mit dem Bonner Cyber-Abwehrzentrum beschäftigt, „das Ergebnis ist niederdrückend: Die jetzige Konzeption, urteilen die Rechnungsprüfer, sei "nicht geeignet, die über die Behördenlandschaft verteilten Zuständigkeiten und Fähigkeiten bei der Abwehr von Angriffen aus dem Cyberraum zu bündeln.““

Nach Angaben der Süddeutschen hält der Rechnungshof die Einrichtung einer solchen Institution "nicht für gerechtfertigt", wenn der einzig vorgegebene Arbeitsablauf die tägliche Lagebesprechung ist und "Handlungsempfehlungen auf politisch-strategischer Ebene" nur in einem Jahresbericht gegeben würden. Es sei "fraglich", welchen Nutzen die Einrichtung überhaupt entwickeln könne, wenn sie selbst als Informationsplattform "nur geringe Akzeptanz" finde. Mehr:

[www.sueddeutsche.de/thema/Bundesrechnungshof](http://www.sueddeutsche.de/thema/Bundesrechnungshof)

Mehr News finden Sie unter [Wichtiges in Kürze](#).